



PARIS SEINE
REAL ESTATE

4 Pièces

78 m²

Réf. RENNES-R3-29-07-2024

3 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à louer (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** bail code civil ** uniquement résidence secondaire ou société ** rue de rennes - location meublé - a proximité immédiate de la place saint-sulpice, du jardin du luxembourg et du quartier saint-germain-des-prés, nous vous proposons ce bien d'exception situé au 3ème étage avec ascenseur - seul à l'étage - d'une copropriété gardienné. Donnant entièrement sur cour, ce bien de 78 m2 est au calme absolu, il bénéficie d'une très belle luminosité grâce à ses 12 fenêtres et de tout le charme de l'ancien (parquet, moulures et cheminées). Il comprend : une entrée, un double séjour avec coin salle à ...

Rue de rennes - in the immediate vicinity of place saint-sulpice, the luxembourg gardens and the saint-germain-des-prés district, we offer this exceptional property located on the 3rd floor with elevator - alone upstairs - of a guarded condominium. Facing entirely onto the courtyard, this property of 78 m2 is in absolute calm, it benefits from a very beautiful light thanks to its 12 windows and all the charm of the old (parquet, moldings and fireplaces). It includes: an entrance, a double living room with dining area, a separate fitted and fully equipped kitchen, two bedrooms with storage, a ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

